



BULLETIN COMMUNAL Mardi le 22 Octobre 2019 N°19/19

 **Objets Déroutés : l'atelier insolite de Boersch**
déménagement

L'atelier de création d'Objets Déroutés a malheureusement été amené à quitter la jolie ville de Boersch.

Nous tenions à remercier les Boerschois, qui ont contribué à notre aventure en nous apportant des objets anciens, insolites et dont nous avons pu découvrir l'histoire.

L'aventure continue à Rosheim et vous pouvez toujours retrouver nos Objets Déroutés sur le site internet www.objetsderoutes.com ou prochainement :

- à la Médiathèque de Barr durant les mois de novembre et décembre
- au marché de Noël de Gerstheim le samedi 23 novembre
- à la Médiathèque de Barr pour un atelier de création de lampe le samedi 7 décembre.

Aude - Inventeuse d'Objets Déroutés